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今日枣庄

城事

手机普及，公用电话渐成过去式

公公用用电电话话亭亭 城城区区已已难难觅觅踪踪影影
本报见习记者 范福弟

当下，手机、电脑的普及让人们
的通讯方式变得多元化。而曾经红
极一时的公用电话亭却在逐渐淡出
人们的视线。22日，记者走访枣庄市
中区多条主干大街发现，已难觅公
用电话的身影。

五十岁妇女也爱玩微信

当下，手机几乎成了每个
人手中必备的通讯工具，用手
机打电话、发短信甚至不太着
急的事情用QQ、微信交流已
经成为了人们习以为常的联
系方式。

记者采访了部分市民发
现这些人几乎人人都有手机，
就连不少高中生、初中生也会
拿部手机带在身上，并且携带
不止一部手机的也不稀罕。

“三部手机里放了不同的号
码，以便跟不同的人联系。”市
民郑先生告诉记者，“身上有
三部手机，这样就不同担心手

机没电了。”
记者采访发现，除了用手

机打电话、发短信，依靠网络
利用QQ、微信等聊天工具交
流也逐渐成为人们与亲人朋
友交流的重要方式，甚至一些
中老年人也开始学着使用这
些工具进行交流。“相比之下
用公用电话太不方便了，首先
要办卡，并且周围也不一定有
公用电话。并且现在很多地方
都有WIFI覆盖，聊天交流都
很方便。”虽已年近50，市民王
女士最近却也喜欢上了用微
信跟朋友聊天。

东湖公园一处电话亭，门被铁丝拧上。 本报见习记者 范福弟 摄

公用电话亭难觅踪影

记者走访发现，振兴路、文化
路、光明路等街道几乎已经见不到
IC卡公用电话亭。在东湖公园，发
现了一部IC卡公用电话，走近一看
才发现，公用电话亭的门已经被系
上了铁丝，铁丝也已经生锈。静静
伫立在角落里的电话亭虽然不能
用，但却成为很多人拍照的背景。

“这个红色电话亭跟周围的景色映
衬起来感觉特别漂亮。用来当拍照
背景感觉很不错。”彭女士在电话
亭前用手机给女儿拍了一张照片。

“现在哪里还有人用公用电话
啊，人人都有手机。”王女士告诉
记者。市民杜先生则表示，自己根
本没有注意公用电话的情况。“公
用电话还要插卡吧，现在都有手
机了，不会再去用公用电话。再者
说谁没事会带个公用电话卡在身
上啊。”市民王先生曾经是公用电
话的“VIP用户”。王先生回忆称：

“以前上学那时候没有几个人有
手机，几乎都是用公用电话，我每
天晚上下晚自习都会用它打电

话，并且每次都会打一两个小时。
但自从买了手机后就再也没有用
过了。”

记者就此事对市民进行了采
访，大部分人表示公用电话即使被
撤掉也不会对自己产生太大影响。
而现今普及状态的手机、电脑已经
很方便了，公用电话的功能已经被
取代。但仍有小部分人表示没有公
用电话可能会对一部分人产生影
响，一些没有手机、电脑的人可能
无法与别人取得联系。

为加大治超力度，台
儿庄区交通部门在台北路
和沂台线丁字路口北侧 (邳
庄镇境内 )，新建一处配置
有 2 0 0吨汽车衡的固定治
超点。治超点建成后，通行
的运输车辆将实现不停车
进行检测称重，提高治超
的科技含量，新治超点预
计5月份建成使用。

本报通讯员 黄传美
尚培雷 本报记者 袁

鹏 摄影报道

台儿庄新建

一处治超点

四四赌赌徒徒冒冒充充外外地地人人设设赌赌局局被被抓抓
其中一人是班房常客，为避监管借身份证开房

本报枣庄4月23日讯(记者
袁鹏 通讯员 姜洪君) 薛城
区一伙男子赌博成性多次被警
方处理，为了避开监管，他们借
用外地人的身份证在家门口开
房赌博，本以为万无一失，结果
仍被抓个正着。

宋某是薛城区张范镇人，多
年来就有赌博的毛病，围绕着他
的还有一个赌博小团伙。由于曾

经多次因为赌博被警方处理，所
以宋某的个人信息已经在公安
局“挂上了号”，成为当地公安机
关重点打击的对象。于是为了防
止信息暴露，18日宋某一伙人特
地借来了一名外地朋友的身份
证到了薛城某宾馆。

按照预先“彩排”的样子，团
伙中一名男子提着包操着普通
话，冒充外地客商进入宾馆先开

了房间，其他人陆续跟了进去。
经过如此周密的谋划，几个人以
为这下安全了，拉开架势有恃无
恐的开赌。结果这些人的行踪还
是被特警支队的民警侦察到了，
民警随后跟到宾馆让服务员打
开了门，直到民警走到赌桌前赌
徒们才惊慌发现有生人进来了。
最终四名赌博人员全部被警方
抓获。

办案民警介绍称，民警在走
访这几名赌博人员的居住地时
发现，这些人由于嗜赌成性，名
声在他们的邻里亲朋间早就坏
了。这些人也觉得很没有颜面，
但是赌博的毛病屡戒屡犯，有时
候就是控制不住自己。民警表
示，希望这些人不要再整天想着
和警方捉迷藏，要改过自新将脑
子用到正路上好好过日子。

齐心协力

23日，市中区政务服务中心成立一周年之际，工作人员们利
用下班时间举行了一场趣味运动会。中心负责人表示，希望通过
这样的集体活动增强驻中心各部门人员的团结性和归属感。市
中区政务服务中心去年4月26日启用，整合34个职能部门，有120

项审批事项进驻。
本报记者 袁鹏 摄影报道

拿起热线
你问我答

关键词：道路拓宽
市民：市中区振兴路太窄，一到

下班时间就堵车，什么时候能拓宽？
记者咨询：振兴路是市中区南

北方向的一个交通次干道，目前交
通流量比较大，在市南工业区部分
已进行了拓宽改造，北部区域将根
据城市建设的发展需求进行慢行一
体改造，改造后将大大减缓交通压
力。

关键词：教育资助
市民：如何申请中职学校和技

工学校学生助学金？
记者咨询：农村户口、县镇户口

的中职学生直接拿身份证、户口本、
学生证，城市家庭困难的学生持家
长低保证或失业下岗证明和户口
本、个人及家长身份证、学生证向班
主任或学校资助机构领取申请表登
记注册即可。

关键词：公交
市民：35路晚上八点多就没车

了，希望能延长运营时间。
记者咨询：35路是换乘线，它的

运营时间是和BRT的运行时间相接
的，如果BRT停驶了，它单独运行的
意义也不大。

本报记者 白雪岩 整理
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